
Урок по русскому языку  на 
тему:

« Мягкий знак на конце    
существительных      после 

шипящих »
 



           печ(?),помощ(?),дрож(?),

     карандаш(?),гараж(?), луч(?)             

                 

Прочитайте слова. 
На какие согласные 

звуки 
они заканчиваются?

Определите род имён 
существительных. 

Прочитайте правило в 
учебнике на с. 31.



                        Правило
  Мягкий знак  после  шипящих на конце 

слова пишется у существительных 

только  женского рода. 

  Мягкий знак показывает, что это имена 

существительные женского рода.

 На конце существительных мужского 

рода после шипящих мягкий знак не 

пишется. 

Например: рожь (ж.р.), карандаш ( м.р.).  



           печ(?),помощ(?),дрож(?),

     карандаш(?),гараж(?), луч(?)             

                 

Вставьте в словах 
Ь. 



           печь, помощь, дрожь – Ж.Р.

     карандаш, гараж, луч – М.Р.             

                 

Проверьте 
себя 



Домашнее задание: 
с.31, правило, упр. 
53. 


